

Schwimmspaß in Ulrichsberg

An insgesamt drei Vormittagen im März durften sich die Schülerinnen und Schüler im Hallenbad Ulrichsberg vergnügen und dabei ihre Schwimmkünste unter Beweis stellen. Die kleinen und großen Wasserratten kamen wieder voll auf ihre Rechnung bei diversen Wasserspielen, Schwimmstaffeln, Tauch-, Sprung- und Schwimmübungen.

Dass so ein Schwimmvormittag natürlich auch anstrengend und hungrig macht, hat man an der eingelegten Jausenpause gesehen.

Trotz allem konnte es den Schülerinnen und Schülern nicht schnell genug gehen, sich wieder ins nasse Vergnügen hineinzubegeben und somit wurde jede Minute im Schwimmbad ausgenützt.

Alle waren sich einig, dass das kühle Nass eine erfrischende Abwechslung zum Schulalltag war.



